

PRONÓSTICO DE PRESIDENCIA

Poco probable fin de vacunación en octubre: analistas



GUILLERMO CASTAÑARES
jcastanares@elfinanciero.com.mx

A pesar de que ha aumentado el ritmo de vacunación en México, analistas consideran que es poco probable que para octubre sea inmunizado el cien por ciento de la población adulta.

Ayer el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, mencionó en su conferencia matutina que, para el décimo mes de este 2021 todos los mexicanos tendrían el esquema completo de vacunación contra Covid-19.

“Ese es el plan general. Por eso les decía, se están conformando más brigadas, se van a instalar más centros de vacunación para poder cumplir con este propósito de terminar en octubre, en toda la vacunación, de modo que antes

FOCOS

Actualmente el proceso de vacunación en el país está en el segmento de personas de 50 a 59 años, además de personal educativo y embarazadas.

De acuerdo al portal *timetoherd.com* tendrían que pasar 578 días al ritmo actual de vacunación para que 70 por ciento de la población del país se haya vacunado.

de que llegue el invierno, estemos protegidos todos los mexicanos”, apuntó el mandatario.

James Salazar, subdirector de análisis económico de CIBanco disintió a lo expresado por el Presidente y señaló que el proceso de vacunación de los mayores de 18

años podría finalizar hasta enero del próximo año.

Alejandro Saldaña, economista en jefe de Ve Por Más, coincidió que es poco factible el pronóstico oficial. “Actualmente estamos cerca del 15 por ciento de la población que ha recibido una vacuna; desde diciembre a mayo son 6 meses y va a ser un poco difícil que para octubre se logre tener a toda la población adulta vacunada en el país”, dijo.

Reconoció que se ha acelerado el ritmo de inoculaciones, principalmente en la capital, pero existen retos logísticos y de producción en las vacunas que podrían impedir que se materialice esta proyección.

Ángel García-Lascurain, presidente nacional del IMEF, indicó en conferencia de prensa que no tienen información detallada sobre las acciones que el gobierno emprenderá en las siguientes semanas, “pero esperemos que sea cierto (el anuncio) y que tenga éxito por el bien de los mexicanos y de la economía nacional”.

No obstante, señaló que la vacunación continúa con la tendencia de las últimas semanas, lo que indica que la velocidad es menor a lo que se requiere para cumplir el objetivo que señaló el Presidente. Además, dijo, todo dependerá de las decisiones del gobierno federal y las negociaciones con los laboratorios fabricantes de las vacunas.

— Con información de Cristian Téllez